La Razón



"

EN EFECTO. este tipo de conceptos se encuentran dentro de nuestros documentos básicos y forman nuestra ideología política y podrían llevar a la población a la confusión y pensar que forman parte de Morena

Eurípides Flores

Representante de Morena ante el INE

"

Piden a asociación pro Sheinbaum cambiar nombre

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

POR UNANIMIDAD, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó al Frente por la Cuarta Transformación cambiarse de nombre o de lo contrario le revocará el registro como Asociación Política Nacional, tras advertir que su denominación puede generar confusión a la ciudadanía.

PESE AL mandato del INE a Morena para que simpatizantes y militantes dejen de organizar eventos a favor de las corcholatas, los simpatizantes siguen realizando eventos.

Eltip

En el proyecto se expone que este frente, el cual se ha pronunciado a favor de la candidatura de la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, no tiene una identidad propia ni diferencia del postulado ideológico que ha instituido Morena como partido político.

Tal como lo alertó la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) al atender el mismo asunto, se mencionó que esto podría confundir a ciudadanos debido a que la denominación de las asociaciones política debe distinguirlas e identificarlas sin que se vinculen a una fuerza política.

El Consejo General requirió al Frente que a más tardar el 31 de agosto de este año modifique sus documentos básicos y cambie su nombre y lleve a cabo todos los actos que sean pertinentes como producto de esta modificación.

En caso de no cumplir con la instrucción, el Consejo advirtió a la asociación que procederá con el retiro de su registro.

El representante de Morena ante el INE, Eurípides Flores recordó que desde el 28 de abril convocaron a simpatizantes de la 4T a no caer en alguna publicidad engañosa de agrupaciones políticas que utilizan nombres y denominaciones contenidas en los documentos del partido.

"En efecto, este tipo de conceptos se encuentran dentro de nuestros documentos básicos y forman nuestra ideología política y podrían llevar a la población a la confusión y pensar que forman parte de Morena", explicó.

También ayer, durante la sesión, la consejera presidenta Guadalupe Taddei tomó protesta a María Elena Cornejo Esparza como la encargada de despacho de la Secretaría Ejecutiva.